



Geburtstage und Weihejubiläum in der Katholischen Kirche in OÖ

Am 1. August 2014

vollendet Konsistorialrat **Mag. Rudolf Jachs**, Pfarrer in Wolfern, das 75. Lebensjahr. Er wurde in Leopoldschlag geboren und empfing 1964 die Priesterweihe. Nach einigen Kaplansposten wurde er 1976 Pfarrer in Wolfern, seit 1978 ist er zugleich Pfarrprovisor von Maria Laach.

Am 3. August 2014

feiert **Markus Notheis**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Prambachkirchen, seinen 85. Geburtstag. Er stammt aus Graben-Neudorf (Deutschland) und wurde 1959 zum Priester geweiht. Er ist Priester der Diözese Augsburg. Als Stadtpfarrer in Ruhe von Kempten-Heiligkreuz wohnt er seit 1992 in Prambachkirchen.

Am 3. August 2014

wird **Mag.a Helga J. Schwarzinger**, Referentin für Ökumene und Weltreligionen und Pastoralassistentin, 60 Jahre alt. Sie stammt aus Wien, studierte Sozialarbeit, Klavierspiel sowie evangelische und katholische Theologie. Nach Tätigkeiten in der Linzer Dompfarre und im Bischöflichen Ordinariat wurde sie 1998 Pastoralassistentin im Pflegeheim Sonnenhof und von 1999 bis 2000 zusätzlich in der Pfarre Linz-St. Margarethen. Von 2002 bis 2007 wirkte Schwarzinger in Linz-St. Margarethen als Pfarrassistentin und danach als Pastoralassistentin mit Schwerpunkt Begleitung des Seelsorgeteams. Seit 2000 leitet sie das Referat für Ökumene und Weltreligionen, seit 2007/08 im Hauptberuf.

Am 4. August 2014

vollendet **Margit Savernik**, Vorsitzende der Katholischen ArbeitnehmerInnen Bewegung OÖ, das 60. Lebensjahr. Die gebürtige Steyrerin wuchs in St. Valentin auf und wohnt jetzt mit ihrer Familie in Wels. Sie hatte bald Kontakt zur Katholischen ArbeiterInnenjugend, lernte dort die Arbeitswelt nach dem Prinzip Sehen-Urteilen-Handeln kennen und engagierte sich später bei der KAB. Nach der Familiengründung und längeren Kinderpause ist Margit Savernik noch bis September d. J. beim Konsumentenschutz der Arbeiterkammer in Linz beschäftigt. Seit 2012 ist sie ehrenamtliche Vorsitzende der Katholischen ArbeitnehmerInnen Bewegung der Diözese Linz. Savernik ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Am 5. August 2014

feiert **Johann Wallaberger**, Ständiger Diakon in Peterskirchen, seinen 65. Geburtstag. Er stammt aus Haag am Hausruck, wo er auch wohnt, besuchte einige Jahre das Petrinum in Linz und absolvierte dann die landwirtschaftliche Facharbeiterlehre. Seinen kirchlichen Dienst begann er als Lektor, 22 Jahre lang war er Pfarrgemeinderat. 2003 wurde Wallaberger zum Ständigen Diakon geweiht, er war dann seelsorglich in den Pfarren Pram und Wendling tätig. Seit 2008 ist er Diakon für die Pfarre Peterskirchen, feiert Wort-Gottes-Feiern, leitet Begräbnisse und Taufen, bringt Kranken die Kommunion und ist treibende Kraft in der Pfarrarbeit. Er ist verheiratet, hat acht Kinder und arbeitet in der eigenen Landwirtschaft mit.

Am 7. August 2014

wird Geistlicher Rat **Mag. Thomas Rörig**, Augustiner Chorherr des Stiftes Reichersberg, Pfarrer in Thernberg (Erzdiözese Wien), 60 Jahre alt. Er stammt aus Tübingen (Deutschland) und wurde 1994 zum Priester geweiht. 1995 wurde er Kooperator in Bromberg und Thernberg (Erzdiözese Wien), seit 2010 ist er Pfarrer in Thernberg und seit 2012 zusätzlich Pfarrprovisor von Scheiblingkirchen.

Am 11. August 2014

vollendet Konsistorialrat **Otto Ransmayr**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Pabneukirchen, sein 85. Lebensjahr. Er wurde 1929 in Ried im Innkreis geboren und 1953 zum Priester geweiht. Nach Kaplansposten in Sarleinsbach und Bad Ischl war er von 1963 bis 1999 Pfarrer in Pabneukirchen, wo er weiterhin als Seelsorger mithilft.

Am 17. August 2014

feiert **Mag.a Irmgard Savio**, Krankenhauseelsorgerin in Steyr, ihren 60. Geburtstag. Sie stammt aus Mörzen (Bayern), studierte in München Theologie und begann 1980 als Pastoralassistentin in Steyr-Hl. Familie. Im September 1993 startete sie mit dem diözesanen Medien-Pilotprojekt „Religion konkret“ für die Region Steyr-Pyhrn-Eisenwurzen, das bis 2001 lief. Ab 1998 baute sie als Lizenzinhaberin das private Lokalradio „Unsere Welle“ für die Region Steyr-Kirchdorf-Kremsmünster auf. Ihr Schwerpunkt war die Redaktion und Moderation sowie spezifisch religiösen Sendungen. Seit 2004 wirkt sie als Krankenhauseelsorgerin im LKH Steyr. Seit 1980 ist sie auch als Religionslehrerin bzw. -professorin tätig. Savio ist verheiratet und hat fünf Kinder.

Am 19. August 2014

wird **Mag. Dr. Peter Prochác**, Kooperator in Gallspach, 60 Jahre alt. Er stammt aus Bratislava (Slowakei) und wurde 1979 zum Priester geweiht. Anschließend war er Kaplan und Pfarrer in der Slowakei. 2009 wurde er Kooperator in Weyregg am Attersee, ab 2011 war er Kooperator für das Dekanat Weyer. Seit 2013 ist Prochác Kooperator in Gallspach, wo er ab September d. J. Pfarradministrator wird.

Am 20. August 2014

vollendet **Sr. Dr.in Kunigunde Fürst**, langjährige Generaloberin der Franziskanerinnen von Vöcklabruck, ihr 70. Lebensjahr. Sie stammt aus Ried in der Riedmark und trat 1959 in den Orden der Franziskanerinnen ein. Sie studierte Mathematik und Theologie und war von 1972 bis 1994 Professorin für Mathematik und Religion am Wirtschaftskundlichen Realgymnasium der Franziskanerinnen in Wels, ab 1986 war sie zugleich Direktorin. 1979 promovierte sie zur Doktorin der Theologie. Von 1994 bis 2012 war Sr. Kunigunde Generaloberin der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und von 2008 bis 2012 auch Präsidentin der Vereinigung der Frauenorden Österreichs. Seit 2013 wirkt sie in der Ordensniederlassung in Kasachstan.

Weihejubiläum

12. August 2014

Geistlicher Rat **Dr. Victor Onyeador**, Seelsorger in den Krankenhäusern der Barmherzigen Brüder und der Barmherzigen Schwestern in Linz – 25 Jahre Priester.